

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeishimbun.com.br

Molhos Maruti: para cada receita, um molho especial. MARUTI www.maruti.com.br

「任意」の監視、秘密裏に

共謀罪、参院実質審議入り 社会萎縮、市民に危機感

【共同】「共謀罪」の趣旨を盛り込んだ組織犯罪処罰法改正案の実質審議が30日、参院法務委員会で始まった。「捜査機関の乱用はあり得ない」と強調する政府。だがこれまでも秘密裏に任意捜査の幅を広げたり、個人情報を集めて特定企業に提供したりしてきた警察を制御できるのか。実際に監視対象にされた市民は「自由に物を言えなくなり、社会が萎縮する」と危機感をあらわにする。



組織犯罪処罰法改正案の審議が始まった参院法務委員会で、法務部長の金田法相(右)は安倍首相に30日午前、挨拶する。

【北京共同】北朝鮮の朝鮮中央通信は30日、新たに開発した精密誘導ミサイルの発射実験を成功裏に実施したと報じた。誤差わずか7メートルで目標地点に命中したと主張している。金正恩朝鮮労働党委員長が立ち会った。日時は伝えていない。

新型誘導ミサイル「成功」 北朝鮮、誤差7メートル主張

【ワヤツカ】「自然破壊に反対する人物がいる。東大を中退しており頭も悪い。つながら」とやつかにいなる。6月、中部電力の子会社

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚労省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚労省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【ワヤツカ】「自然破壊に反対する人物がいる。東大を中退しており頭も悪い。つながら」とやつかにいなる。6月、中部電力の子会社

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【ワヤツカ】「自然破壊に反対する人物がいる。東大を中退しており頭も悪い。つながら」とやつかにいなる。6月、中部電力の子会社

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【ワヤツカ】「自然破壊に反対する人物がいる。東大を中退しており頭も悪い。つながら」とやつかにいなる。6月、中部電力の子会社

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

【共同】厚生労働省が30日発表した4月の有効求人倍率(季節調整値)は前月と同じ2.88だった。一方、30日発表された4月の家計調査では消費支出が14カ月連続でマイナスとなり、好調な雇用が消費に結びついていない実態がうかがえる。

Chile O queridinho dos brasileiros! Ski ou snowboard? Escolha o seu favorito. A temporada já começou. Consulte-nos para saber mais! TUNIBRA TRAVEL

JAPÃO TRADICIONAL 2017 "Pacote de 17 dias" VIA DUBAI 26, 27, 28, 30 e 31/MAR 1 e 3/ABR 13/MAI 1 e 8/JUL 9/SET 14 e 28/OUT

TSE 裁判 「政治危機解決の場所じゃない」

メンデス長官が断言 中断も控訴も可能な状況

選挙高等裁判所(TSE)のジウマル・メンデス長官は29日、6月6日から再開する、2014年大統領選におけるジウマ/テメル両氏のシヤッパの当選無効を問う裁判に、「TSEは政治危機を救うものではない」と発言した。大統領府はこの発言で、裁判の結果は楽観的なものとなりそうだと解釈している。30日付伯字紙が報じている。

テメルにとっては追い風か

メンデス長官は30日、スコミが行っている「メ」に聖市で行われた司法と保健行政に関する会議に参加した際、マスコミの取材に、「裁判所は政治危機を救うための場所ではない」と語った。これは、ここ数日、マ



TSEのジウマル・メンデス長官 (Antonio Cruz/Agência Brasil)

同長官は審議内容の見直しについては「複雑な裁判の場合に見直しを求めるとはごく普通のこと」としたが、「だが、それが大統領府の意向で行われるわけではない」とし、「TSEは政府の操り人形ではない」とも断言した。

この裁判で注目されるのは、仮にこのシヤッパの当選が無効になった場合は、テメル氏も連帯責任を問われ、現在の大統領職を失うか否か。この問題は、今月17日に起きたJBSショックで、ジョエズレイ・パチスタ氏のテメル氏の汚職疑惑発言で激しいものとなることも目されていた。大統領府側は今回のメ

東西南北

30日付アゴラ紙によると、聖市セントロ口で強盗や窃盗の被害が急増しているという。1-4月と比較した場合、セントロでは16年比で7.7%、窃盗事件が32%増えたという。市全体の増加率は、JBSと取り交わした50万ドルの金銭授受に関し、テメル氏にどうにかしなくてはならないと、TSEでは、6月6日

北東伯の水害の死者8人に 南大河州での被害も拡大中

【既報関連】ペルナンブ州(PN)とアラゴア州(AL)を襲った豪雨は、各地で洪水や土砂崩れなどの被害をもたらした。死者の数は8人に増えた。また、南大河州でも雨が続き、12市が非常事態を宣言した。30日付各紙サイトが報じた。

【既報関連】ペルナンブ州(PN)とアラゴア州(AL)を襲った豪雨は、各地で洪水や土砂崩れなどの被害をもたらした。死者の数は8人に増えた。また、南大河州でも雨が続き、12市が非常事態を宣言した。30日付各紙サイトが報じた。

改正案成立を急ぐ政府 拒否権確約の項目も存在

【既報関連】23日の

から8日にかけて4回の審理と投票が行われる予定だが、見直しによる延期は起こりうる上、控訴も可能だ。

【既報関連】23日の上院経済問題審議委員会(CAE)で意見書が読み上げられるはずだった、野党の労働者党(PG)や持続ネットワーク(Re)などが強引に阻止しようとしたために中断されていた労働法改正案の審議が、30日に再開される。30日付アゴラ紙が報じた。

社会保障改革

「三二改革」だけじゃむなし? 与党内に広がる大幅妥協案

【既報関連】5月17日JBSショック以降、政界の混乱の度合いが深まる中、連立与党内に、社会保障制度改革は当面、年金の受給開始年齢を高めるだけの「三二改革」にとどめ、さらなる改革は18年総選挙の後、19年に発足する新政権に任せるべきとの声が上がりに始めている。30日付アゴラ紙が報じた。現政権が進めている社

【既報関連】5月17日JBSショック以降、政界の混乱の度合いが深まる中、連立与党内に、社会保障制度改革は当面、年金の受給開始年齢を高めるだけの「三二改革」にとどめ、さらなる改革は18年総選挙の後、19年に発足する新政権に任せるべきとの声が上がりに始めている。30日付アゴラ紙が報じた。現政権が進めている社



ロドリゴ・マイア下院議長 (民主党・DEM) (Alex Ferreira/Câmara dos Deputados)

【既報関連】5月17日JBSショック以降、政界の混乱の度合いが深まる中、連立与党内に、社会保障制度改革は当面、年金の受給開始年齢を高めるだけの「三二改革」にとどめ、さらなる改革は18年総選挙の後、19年に発足する新政権に任せるべきとの声が上がりに始めている。30日付アゴラ紙が報じた。現政権が進めている社

ENKYO 援協月報
612 BENEFICENCIA-PO-BRASILEIRA
R. FAZENDAS, 121 CEP: 01500-030
SAO PAULO - PAEB: 3274-5555

【既報関連】5月17日JBSショック以降、政界の混乱の度合いが深まる中、連立与党内に、社会保障制度改革は当面、年金の受給開始年齢を高めるだけの「三二改革」にとどめ、さらなる改革は18年総選挙の後、19年に発足する新政権に任せるべきとの声が上がりに始めている。30日付アゴラ紙が報じた。現政権が進めている社

ニッケイ俳壇

(939)

小斎棹子 選

前田 昌弘

○母の日や母を心配せぬよう
桐一葉駆け寄って来しと猫
桐一葉駆け寄って来しと猫

○心配しなくても良い事を、心配するのが
母。その母の思いを肌にして育った人の作
品です。五月といえは「母の日」。これま
でゴロニアにも、それ程の句が詠まれた事
でしよう。確かに未だ作者の心の中には母
は生きて呼吸し、その母に心配させない事
が一番と詠んだ亡母への無償の一句です。

老境に到ったその感慨はなお深く、子等達
へもどうか妻に心配をかけぬ様にと願って
いる切ない母・妻への優しい心の秀詠にな
りました。

アチパイア 吉田 繁

○新蕎麦は日本の旅で出会ふもの
リンゴ博士の胸像のあるリンゴ村
花作り二代続ける大地の日

○一日一日を大切に過ごしていた日本の旅
その中で出会えた新蕎麦。箸を割って新蕎
麦を持ち上げる姿と、その美味さを伝える
一句です。肉親とも知人も再会を果たさ
ない旅の心で出逢い、味わった新蕎麦。日
本の旅ならではの、さわやかな後味に詩情
が宿り、旅情の佳詠になりました。

マナウス 山口 くに

○木登りが得意なわね採集
育くみし蘭にねむる椀かな
収穫も間近き畑に秋出水

○褐色の長い手足筋肉のしまった体で、す
るると木に乗る青年。そんな姿が想像さ
れ、又蘭の原種が高く伸びた木の葉影か
ら、その花の姿をのぞかせているのでしょ
う。

アチパイア 吉田 繁

ニッケイ歌壇

(536)

上妻博彦 選

梶田 きよ

○サンジョセドスピニャイス 梶田 きよ
こんな年となりても歌う京都市歌三番までをし
かり歌う

読書と短歌他には何にも出来なくてこれでも生き
ているとは思議
たまさかに逢う妹と弟の短歌に支えられてる
私

ブラジルも良い所です移民われ日本恋いつつ死ぬ
日も近し
短歌のみ生き甲斐として生きて来し吾にも迫る死
期というもの
色々と苦勞もかなりありたれど死とは楽しい最後
の楽園

○「評」日本の文字を見つめつつ綴りつつこの
国に八十数年。十三歳で移民したきり日本の
土を踏んでない。京都市の歌を唄いなが
ら三四、五百の何と清純な寂寥感が読む
者に迫る。

サンパウロ 梅崎 嘉明

う。そんな仕事のある風土の中で生れた、
自然を身近にする人の堂々の妙ある秀作で
す。

ソノカバ 住谷ひさお

○陸橋を渡る散歩や秋の風
小買物さげて急ぐや秋の暮
体操の一体に朝爽

○かつては忙しく足早に渡っていた陸橋。
今は散歩のためゆっくりと歩いている類に
と詠った、静かな詠詠の姿勢の一句です。
ゆつくりと安らかな余生の身の在り処を詠
いながら、老い行く限り静けさと淋し
さが読後に尾をひく作品になりました。

ソノカバ 原 はるえ

○背の重荷おろせし心地秋杳杳
空家の秋草刈り取る人のあり
南瓜切る全身力込めし母

○不寿を迎えた作者の咬いた心に響く一句
です。才月は背負って生きて来た荷を少し
づつ降ろしてくれて今日を迎える事が出来
たと詠い、まさまさと不寿の心が見える厚
みのある佳品になりました。やわらかい秋
の目射の中で詠んだ自らの心をいたわつ
た作品です。

セラ・トリス・クリスタイス 樋口玄海児

○椰子風より竹林の風音は好き
登る日に棒サボテンの花明り
サボテンの花の明りに燃ゆる

○月今宵むせぶが如しレイトの音
ひそと咲く桔梗の花よが家紋
よみがへることなき滝やダム底

○秋の夜茶柱沈むぬめぬめ茶
舞送る快祝ひも人の秋

○語りたき時に母亡く秋の夜
踏まないで私ばかりよ草の花

○あめつちを揺るがす音響に浮かされて仮装の列は
波うつ如し
善悪に美醜へだてなく一丸となりてねり行く山車
の前後を

○モレレの群れなす踊り山車ゆすり群像魅せて夜
は更けゆく
若き日に踊りし夜もありしかど老いてはテレビを
観つつ回想
この国に住みて八十年さまさまの回顧重ねてわれ
老いにけり

○「評」この国に八十年を住み古る写実作家。
さまさまの回顧、客観的具体表現の中に「善
悪に美醜へだてなく」とモザイク文化を意識
しながらも、写生絵画をものする歌詠み。
夕ざれ迫る

○稀勢ノ里結びの一番嘉風殿の厳しい攻めに敢えない
黒星
稀勢ノ里が土俵割りたる瞬間を頭抱える観客も吾
も

○怪我の腕底にいつも綱の意地落ち付きみせて隠
岐ノ海下ろす
千代翔馬の粘り強さも稀勢ノ里確り堪えて寄り倒
したり

○知事 武田 知子
計らへぬ余命をつなぎ月仰ぐ
お裾分けまだ暖かや食の秋
新米や魚沼産と言ひ添えて

○秋晴や定期検診褒められて
幾く久し故国離れて雲雲
一句又詠みて夜長の時刻む

○秋晴や定期検診褒められて
幾く久し故国離れて雲雲
一句又詠みて夜長の時刻む

○柿ありて異国に在るを忘れたり
好きな海行かぬ間に涼風吹きにけり
爽やかや友の好意がありがたく

○稲叩きフエジョン叩き昔かな
窓先の一と鉢の並ぶ卵とじ
わが句座に不寿の友が三人(みたり)いて

○旅人木ココヤシの如き実をつけて
朝もやに声悲しげにサビヤ鳴く
秋晴や勇気を出して闊歩する

○十字架のイエス見上げる受難劇
草取にひと朝ついたりし秋の庭
捨扇落選議員の名もつれ

○白と黒啄木鳥柄のシャツ流行る
入らずに出て行く財布四馬鹿
つるえ逝く北民を追ひ詩歌の日

○六宗派集ひて修す仏生会
カンボスを下る目録に刈田跡
土の香は移民の郷愁秋耕す

○心経の臨書も遺品良夜ふか
影踏の友の恋しき良夜かな
刈田揃ふ頃故郷は村祭り

○薬用酒素材に貴重な火酒があり
マリリアもビンゲイロには罹らぬと

○「評」よつやく、テレビで相撲を観戦、先ず
は腕の怪我を先治すこと、と思つていた
が、「観客も吾も」頭を抱えた。日本力士復
活第一人を克明に詠み握る武地短歌。「手
に汗握り」「綱の意地落ち付き」「確り堪え
て」、横綱を維持しよう。

○「評」老犬への感情移入「糸と見紛ふ涙」が
一首の捉えどころとして据つて居る。全体得
も言へぬ味わいの作品群。「ノリマリ」は種
ぐさあるが、梅崎歌集は只一つ、その写実を
読みこなしているからこそ、右の様な作品を
産み出すのだと思う。

○「評」今回の作、声に乗り調った。故郷に歌
友をもつ幸せが良く出ている。三首目には泣
かされる。

○「評」生前よく俺が先、私が先と言ひ合つた
もので、地球の「裏」まで連れて来たの
だから、「ちゃんと送り出す責任があるの
よ」と言われていた。だから一、二首の笑み
に罪ほろぼしとして、励まされている。そし
て作品にも。

○「評」生前よく俺が先、私が先と言ひ合つた
もので、地球の「裏」まで連れて来たの
だから、「ちゃんと送り出す責任があるの
よ」と言われていた。だから一、二首の

日系社会との連携どう深める?

掛け橋的な高度人材育成に重点

訪日機会増加、関係の多層化

「移住の延長線ではなく、日系人・日系社会を主題に」。中米日系社会との連携に
関する有識者懇談会(堀尾浩太郎座長)は9日、今後の政策の基本指針となる報告書を
藤浦健太郎外務副大臣に提出した。日系人一人を含む7人の有識者が4回の会合を開いてま
とめたもの。世代を跨いだ日系社会の発展と、日系社会との「協力」から「連携」へと重点
を移した提言を打ち出している。



9日に行われた有識者懇談会の様子(出典:外務省ホームページ)

14年に安倍首相が対
中米外交の三つの理念
を提唱し、それを踏まえ
て岸田文雄外務大臣の下
に設置された同懇談会
が、中米日系社会に対す
る政策の基礎方針となっ
てきた。09年の海外移住審
議会意見から、実に17
年振りとなった。日系社
会との連携の取り組みを
進める上で極めて重要な
時期との認識に立ち、こ
の報告書に則って今後の
具体的な政策が議論され
る見通しだ。

世代交代が進み、様々
な分野で影響力を持つ日
系人が活躍する一方、日
系活動に加わる非日系人
が増加している。日系社
会が「日系社会」の状況
を把握し、日本側の対応
を適切に更新してゆくと
が重要だ」と訴えた。

「第一の柱は「オール
ジャパン」の連携のため
の施策だ。政府機関や地
方公共団体、経済界や学
会など様々な主体が多層
的な関係を築き、日米
系社会と連携を深めてい
くことを期待したもの。

「在日日系社会
に関する施策」として、
在日日系人の高度人材と
しての育成支援を掲げ
た。四世以降の在留資格
について特別な施策を検
討すべきとし、「日本全
国でしっかりと対応が
必要」との声もあがっ
た。

「豪華な試みとなった
着物を身に着けた人々が
優雅に舞台を歩き、日本
の伝統衣装を披露した
若年層も見やうい
う形で日本文化を紹介す
る良いイベントだった。
しかし、会場内を見て回
ると、非日系人の来場は
おおよそ2割。少しもた
ないように感じた。」
ファッション好きなフ
ァッション好き女性に
なると、非日系人の来場
は、おおよそ2割。少しも
たないように感じた。法
被のような羽織を「Qui
mon」として売って
いる。言葉は受け
入れられている。
週末のパウリスタ大通
りや、イビラプエラ公園
の日本館周辺で着物を身
に着けた人々の行列をし
てみてはどうか。ジャパ
ン・ハウスの前で「日
に着物を進めたら、間
違ひなく話題を呼んだら
う。コロナの行事と
ジャパン・ハウスが共
作用を持つイベントが
きたらいいが。(雪)

正心館、落慶7周年盛大に

「エル・カンターレ」万歳!

宗教学者「幸福の科
学」(大川隆法)の
当地拠点であるラジ
ル正心館(村田健治本
部長)は、「落慶7周年
記念式典」を21日に
開催した。全信各地
0支部から信者が集
けるなど、600人を収
容する礼拝堂が熱心な
信者で埋めつくされた。
金色に輝く本堂「エル
カンターレ」に感謝を捧
げ、しめやかに開かれ
た式典。挨拶に立った村
田本部長は「7年間、正
心館を支えてくれた方々
に感謝を捧げたい」と謝
意を述べ、目立たない形
で日々精進している信者
を紹介されると、会場が
ら拍手喝采を送られ
た。昨年、当地で上映さ
れた映画「天使にア
イム・フライン」のポ
スターが、信者から多
くの支持があったこと
として、「多くの人が
持っているものを差
出して、一人一人の活
動が繋がっている」と
を労い、「主の教えはさ
らに伝播してゆくはず
だ」と感謝を述べ、善
い発展に繋がっていく
と理想郷の建設を訴え
た。創始者が7月7日
の誕生日が7月7日
のことから、特別な年
になった今、日本から
も数々のビデオメッセ
ージも寄せられた。市
博国際局長は「国外最
大の正心館を有する伯
納は、海外伝道のト
ンナ。全世界伝道の最
前線として、新たな道

を切り開いて欲しい」と
と信者らを激励した。

最終には信者のビデオ
メッセージが放映され
、「正心館のセミナーに
い始めてから、全てが上
手く行くようになった。
本当に感謝しかない」と
信者が言葉を詰まらせ
ると、共感して目に涙を
かべる人の姿も散見され
た。最後は、信者が願
いをしたため祈禱が行
われた。「エル・カン
ターレ」と力強いコール
が巻き起こり、熱気が冷
やめぬなか、節目の式
典に幕を下ろした。

希望の家
希望の家福祉協会(小
渡二ハワード理事長)は、
来月4日午前10時から
同協会(Tra-
via da Via Dutra,
Hidharu Yamazaki s/
n da Estrada do
Tronco, saita km 206
50レで食べ放題、4日

「豪華なイベントです
ので、ぜひ奮って参加
下さい」と関係者は呼
びかけている。前売り券
は同協会事務局
(11-5549-26
95)まで。
ピラ・モラ
17/18年度総務
核浦副会長、平木会長
協
新役員は次の通り(敬
称略)。(会長)平木勝
範(副会長)杉浦正将
(第一)古沢英雄(第
二)牛丸孝司(第三)
(会計)吉田ネウザ(第
一)、津原マルシオ(第
二)、「書記」手嶋正俊
(日語、金盛晋二(ポ
ル語)「監事」海山木
アラダ、清水明美、木

いろいろな痛みと病気に 鍼灸 ACUPUNTURA
Dra. MONICA Y. MORISHITA 電気鍼療法
Biomédica 生物医学 もぐさ
Pós-Graduação em Acupuntura レーザー
大学院で針灸学を専攻いたしました 磁石による治療
LOCAL: Rua Thomaz Gonzaga, 95-M (Iwate-kenjinkai)
Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)
contato: (11)99236-3956 (11)2639-0572
E-Mail: monicamorishita@yahoo.com.br

kenko hirose
健康食品
プロボリス・アガリクス専門店
日本への発送もしております。
Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo
(パロン・デ・イグアペ街とガルボン・フェノ街の角)
Tel.: (11) 3271-5608 - Fax: (11) 3271-5716
E-mail: kenkohirose@uol.com.br

ニッケイ新聞大人気シリーズ! 最新刊販売中!!
CULTURA JAPONESA 6
日本文化6
CULTURA JAPONESA
日本という国の文化や思想、
歴史を理解する上での最大の秘密、
もっとも根本的な存在である
「皇室」が今回のテーマ
天皇制度とその歴史、意義などについて、
改めて知っておく必要あるのではないか。
本誌には今上陛下が早期退位のご意向を
示された際のお言葉の全文や解説も収録。
子供たちの日本を見る目が変わる!!
お問い合わせ・販売 詳細はニッケイ新聞社編集部まで・☎(11-3340-6060) 日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます!
太陽堂 (11-3208-6588) フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) 高野書店 (11-3209-3313) UMANTYU SHOP - SANTO ANDRÉ (11-4472-4532)

VIAÇÃO GARCIA
Diminuindo Distâncias. Aproximando Pessoas.
LONDRINA / SÃO PAULO
Saída Freqüência Chegada Prevista
13:00hs. Diário 19:35hs. Double Class
23:00hs. Diário 05:35hs. Double Class
23:40hs. Diário 06:15hs. LD
SÃO PAULO / LONDRINA
Saída Freqüência Chegada Prevista
10:30hs. Diário 17:40hs. Double Class
15:00hs. Diário 22:55hs. LD
23:00hs. Diário 05:35hs. Double Class
MARINGÁ / SÃO PAULO
Saída Freqüência Chegada Prevista
22:30hs. Diário 06:45hs. LD
SÃO PAULO / MARINGÁ
Saída Freqüência Chegada Prevista
21:45hs. Diário 06:00hs. LD
INFORMAÇÕES: 0800 400 70 90
www.viacaogarcia.com.br

セ・パ交流戦が開幕

6月18日まで108試合

広島が白星スタート

【共同】プロ野球の日本生命セ・パ交流戦は30日、各地で6試合が行われて13年目のシーズンが開幕した。

プロ野球

セ・リーグ首位の広島は5-0で西武を下し、パ・リーグ1位の楽天は1-3で巨人に快勝した。3年連続での交流戦最高勝率を狙うソフトバンクは1-0で中日に大勝。阪神は1-5でロッテに3年目右腕がチームに6...



記念写真に納まる(左から)西武・辻監督、佐賀県の山口祥義知事、広島・緒方監督

Table with 2 columns: Team, Score. Includes matches like 広島1勝, 西武0勝, etc.

Table with 2 columns: Team, Score. Includes matches like 楽天1勝, コボバ0勝, etc.

Table with 2 columns: Team, Score. Includes matches like ヤフオ1勝, ソフト0勝, etc.

Table with 2 columns: Team, Score. Includes matches like ヤフオ1勝, ソフト0勝, etc.

Table with 2 columns: Team, Score. Includes matches like ヤフオ1勝, ソフト0勝, etc.

Table with 2 columns: Team, Score. Includes matches like ヤフオ1勝, ソフト0勝, etc.

サッカー 日本8強入りならず 延長でベネズエラに敗れる



ベネズエラに敗れ、肩を落とす堂安(右)ら日本イレブン

【天田(韓国)共同】サッカーのU-20(20歳以下)ワールドカップ(W杯)韓国大会第10日は30日、大田などで決勝トーナメント1回戦の2試合が行われ、日本は延長の末にベネズエラに0-1で敗れ、2003年大会以来の8強入りはならなかった。日本は序盤から南米の強豪相手に互角に渡り...

ACL決勝T、川崎が8強へ 鹿島はアウェーゴールの差で敗退



川崎チームアントン=前半、2点目のゴールを決める川崎=長谷川

【共同】サッカーのアジアチャンピオンズリーグ(ACL)決勝T、川崎はホームの川崎フロンターレに2-0で勝利し、8強入りした。鹿島はアウェーのFC東京に0-1で敗れ、敗退となった。...

高安関、大関の伝達式へ 「夢のような時間になる」



写真撮影に応じる関脇高安関

【共同】大相撲で大関高安関(27)の本名高安関(27)が、大関に昇進を確定させた。...

日本、フランス下し2勝目

【ニューヨーク共同】予選が行われた。日本のソフトバンク・チーム・ジャパンはアメリカ杯の挑戦艇カップ(ア杯)の挑戦艇に勝ち、通算2勝3敗とした。...

稀勢に休場勧める意見 横審、全勝Vの白鵬を称賛



横綱審議委員会の会合を終え、記者会見する北村正任委員長

【共同】日本相撲協会、横綱審議委員会、東京・両国国技館で定例会合を開き、左腕など途中休場した横綱稀勢の里に対して、完治しなけれ...

土居、2年連続で初戦敗退 全仏テニス第2日



【共同】パドミントン

【パリ共同】テニスの四大大会第2戦、全仏オープン第2日は29日、パリのローランギャロスでシングルス1回戦が行われ、女子で世界第8位の土居美咲(ミキハリス)は0-2で敗れた。...

桃田が復帰戦で決勝進出



【共同】パドミントン

【共同】パドミントンの日本ランキング大会(セルビア)や最多9度優勝を誇るラファエル・ナダル(スペイン)は、順当に2回戦に進んだ。...



アメリカズカップの挑戦艇決定戦予選でレースするソフトバンク・チーム・ジャパン艇

伊藤新監督「残留目指す」 J1大宮、目標下方修正 【共同】J1大宮の伊藤新監督が29日、さいたま市内で就任会見を行い、まずは残留を目指すと抱負を語った。...

健康の聖地イビラー温泉 世界でも数少ないミネラル「バナジウム」を浴びて! 飲むで! 活力を蓄え元気になろう!!

JORNAL NIKKEI SHIMBUN EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA. Rua da Glória, 332-Liberdade CEP 01510-000-São Paulo-SP